

10. Januar 2020

Es wird immer heftiger

Meine Kinder, in den weltlichen Medien und den Aussagen und Taten wird es immer heftiger und wilder! Fast täglich kommen neue provokante und aus eurer Sicht kopfschüttelnde Äußerungen hervor und viele Menschen fragen sich, wo soll das nur enden? Deshalb ist es weiterhin absolut wichtig, dass ihr, Meine verlängerten Arme auf Erden, jeden Tag weiterhin so fleißig und innig in freiwilliger Weise betet, Licht sendet, die Siegesrufe zelebriert und Gutes tut bzw. denkt. Der Januar hat es in sich, Meine Kinder. Amen.